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L’option a été pour moi une véritable chance, un révélateur de ma passion pour les arts de la scène.  

Je suis actuellement en formation professionnelle en danse contemporaine à Paris et je pense sincèrement 

que je ne me serais pas engagée dans cette voie sans l’option. 
En effet, grâce à elle, j’ai eu la chance non seulement d’avoir 4h de pratique théâtrale par 

semaine, mais aussi de travailler régulièrement avec divers intervenants (comédiens et metteurs en 

scène), d’assister à une multitude de spectacles de danse, théâtre ou cirque, mais aussi de jouer sur 
scène, au Parvis, au Pari, sur la scène du lycée… 

 

Dans l’option, on joue, on cherche, on trouve, on cherche encore, on aiguise notre sens artistique et 
critique, on crée des liens, on découvre des textes. L’option nous rend curieux, avides de connaissances, 
avides d’art, avides de spectacles. On veut tout voir, tout jouer, être sur scène. 

On découvre le théâtre sous des angles divers, on nous aide à trouver notre identité autant artistique 

qu’individuelle – à l’adolescence, c’est bienvenu... 
 

L’option nous soude en tant que groupe, on est tous ensemble, solidaires, bienveillants ; on crée 

des liens par le jeu. 

En option, on nous accompagne, on nous pousse à être autonomes, à savoir dire ce qu’on aime et ce qu’on 
déteste, mais on nous donne des clés afin de savoir dire pourquoi. J’ai appris à être critique vis-à-vis 

d’une œuvre, à la penser, la décortiquer. J’ai appris à organiser ma réflexion autour d’une création. La 
formation en option m’a apporté des outils de réflexion qui m’ont été utiles durant mes études et qui me 
serviront toute ma vie. 

 

Ma vision des arts du spectacle a radicalement changé grâce à cette option qui m’a à la fois ouverte 

et forgée, et ce grâce au nombre de spectacles vus ainsi qu’aux cours réguliers autour de différentes 
techniques avec ma professeure ainsi qu’avec les intervenants. 

Aujourd’hui, j’associe énormément le théâtre et l’expression corporelle avec mon travail de 
recherche en danse. Je pense que la pluridisciplinarité nourrit, j’essaie d’en faire ma force et je pense que 
la pratique théâtrale représente aujourd’hui un grand avantage en tant que danseuse. 

 

L’option théâtre, en plus de m’avoir rendue curieuse, passionnée, et d’avoir créé des liens puissants avec 
mes camarades, a déterminé mon avenir et ma vision de l’art. 
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